

RCEME



GEMRC

Adjum Serge Lachance, CD

Après 22 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Lachance prendra sa retraite en date du 17 juillet 2024.

L'Adjum Lachance s'est enrôlé en 2001 et fût assermenter le 11 janvier 2002 à l'âge de 23 ans. Il a commencé ses recrues et a par la suite été muté à Borden pour aller suivre son cours de métier de technicien en armement terre. Après son cours, il revient à Québec au 5 Bon SG en avril 2003 afin de parfaire ses connaissances dans son domaine. En décembre 2005, il était de retour sur les bancs d'école pour compléter sa formation NQ5 à Borden.

Il fut déployé de juillet 2007 à mars 2008 en Afghanistan. En septembre 2008, il a été muté au 1R22R en tant que caporal. Ce fut de courte durée puisque le 6 juillet 2009 il était de retour au 5 Bns et par le fait même promu au grade de Cplc. Le 9 juillet 2012, de nouveau muté mais cette fois au sein du 35 Bns à St-Malo comme sergent aux opérations. Le 10 juillet 2013, il a encore changé d'unité. De retour au 1R22R comme Sgt de la section auxiliaire. Sa dernière affectation en liste est celle qu'il occupe présentement au centre d'essais et d'expérimentation en munition (CEEM). Il y est arrivé en octobre 2016. Il y a été promu au grade d'adjudant en mai 2019 et a reçu ses grades d'Adjum en novembre 2023 lorsqu'il fut appointé comme Sergent-Major de l'unité.

À la suite de sa retraite des FAC, il va continuer au CEEM comme superviseur du groupe de soutien aux opérations en date du 18 juillet 2024.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu en septembre probablement. Un courriel sera acheminé plus tard pour plus de détails. Pour histoires, photos et anecdotes, envoyez le tout au Maj Robertson : (Julian.Robertson@forces.gc.ca)



RCEME



GEMRC

MWO Serge Lachance, CD

After 22 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Lachance will retire on July 17, 2024.

MWO Lachance joined in 2001 and was sworn in on January 11, 2002, at the age of 23. He started his basic training and was posted to Borden afterward to receive his Weapon Technician Land training. Upon completion of his course, he went back to Quebec in April 2003 at 5 Svc Bn in order to work and gain experience in his trade. In December 2005, he was sent to the school in Borden to receive his QL5 qualification.

From July 2007 to March 2008, he was deployed to Afghanistan. In September 2008, he was posted to 1R22R as a corporal. Soon after his short stay, he was back to 5 Svc Bn and promoted to MCpl July 2009. In 2012, he was employed as the Ops Sgt in a reserve unit at the 35 Svc Bn in St-Malo. In July 2013, he was back to 1R22R as the Ancil Sgt. His last posting was at the Munition Experimentation Testing Center (METC) from October 2016 until now. There, he was promoted to the rank of WO in May 2019 and to MWO in November 2023 when he was appointed as the Sergeant-Major of the unit.

After his retirement from the CAF, he will continue at METC as the Ops support Supervisor on 18 July 2024.

A Departure with Dignity ceremony will take place sometime in September. An email will be sent at a later date for details. You can send your stories, messages, and photos to Maj Robertson : Julian.Robertson@forces.gc.ca

